



Première assemblée générale de Givaudan 2001

Genève, 18 mai 2001 – La première assemblée générale de Givaudan s'est tenue à Genève le 18 mai 2001. 177 actionnaires, représentant 1'817'085 (21.07 %) du montant total de 8,625,627 des actions nominatives, y ont assisté.

L'assemblée aux actionnaires a approuvé le rapport annuel et les comptes annuels 2000 et a déchargé le conseil d'administration. En 2000, Givaudan a enregistré des ventes de CHF 2'356 millions et un bénéfice net de CHF 265 millions, soit une augmentation de 14%. Un dividende de CHF 6.50 par action nominale a été voté par l'assemblée générale aux actionnaires.

Dr Henri B. Meier, en tant que président, et Jean Amic, en tant que membre, ont vu tous deux leur mandat reconduit pour 3 ans au sein du conseil d'administration de Givaudan SA.

PricewaterhouseCoopers SA a été réélu dans sa fonction d'auditeur statutaire et d'auditeur du groupe pour l'année financière 2001.

Pour de plus amples d'informations veuillez contacter:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com